



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
VIERNES 8 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Cuatro de las ocho planillas que contienden por la dirigencia estatal del PRD, ya lograron el registro; a las otras cuatro se les negó el registro, es decir, **Eduardo León Chaín, Gerardo Ríos, Luis Guerrero Dávila y Mauricio González Ramírez** tienen que cumplir con requisitos que no acreditaron. (NT)

LEGISLATURA

Los diputados locales se solidarizan con la Cruz roja mexicana y van a colocar en sus oficinas, un bote. Con esto buscan limpiar su conciencia, no ayudar, pues pudieron haber aportado directamente del mucho dinero que reciben. (NT)

Rafael Rodríguez Tolentino comenta que lo importante de la visita de **Felipe Calderón** a Querétaro es la convocatoria a la unidad para combatir a la delincuencia y el narcotráfico. Desgraciadamente se ha tomado como un llamado más, pero es un asunto fácil de acordar. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cientos de inversionistas fueron defraudados a nivel nacional por la casa de cambio Najapara que cerró el mes pasado. Tenía 18 oficinas en todo el país y el consejo de administración lo presiden los hermanos Ortiz Muñoz. Entre los defraudados existen algunos queretanos. (NT)

A la CONDUSEF, ya se acercó una persona que denunció haber sido defraudada por la casa de cambio, señaló el delegado **Antonio Castillo**. Diversas autoridades ya realizan investigaciones. (NT)

Los restauranteros buscan obtener licencias de alcohol temporales que les permitan determinar si funciona o no el negocio. (NT)

SOCIEDAD

Deben callarse aquellas versiones de los concesionarios del transporte público que exigen un aumento en la tarifa, señaló **Felipe Urbiola**, quien apuntó enfático que no habrá aumento en las tarifas. (NT)

Sondeo. Los operadores del transporte público consideran que la determinación de no permitir un incremento a la tarifa es injusta, pues va en detrimento de su economía. (NT)

Iniciaron en el estado e Querétaro los preparativos para el día de la familia para el primer domingo de marzo, señaló **Salvador García**, Presidente del Foro Integrador de la sociedad. (NT)

Gobierno del Estado tiene la idea de renovar la señalética para acceder a sitios históricos. **Esther Carboney Echave**, Secretaria de turismo dijo que se aplicarán 4 mdp para este efecto. (NT)

Aunque hay varios sitios y monumentos en la ciudad, no hay la señalética adecuada y la que existe, está en mal estado a causa del vandalismo. (NT)

Vender en los cruceros no es fácil, pues hay que protegerse del sol y de los inspectores municipales. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Ante el inicio de la cuaresma, la Secretaría de salud vigilará que los pescados y mariscos que se comercialicen se encuentren en buen estado para evitar enfermedades como el cólera, informó el titular, **Rafael Ascencio**. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Sospecha la Procuraduría de una muerte violenta registrada ayer en Corregidora. Considera **Juan Martín Granados Torres** que pudiera estar relacionada con el crimen organizado. (NT)

Fue capturada una pareja de presuntos narcodistribuidores en Desarrollo San Pablo, a quienes se les encontró marihuana que *se sospecha*, planeaban vender la droga. (NT)

Elementos de la AFI entraron al centro histórico para decomisar discos pirata en dos locales, de Andador 5 de mayo y Andador 16 de septiembre. Fueron más de 10 mil 500 discos asegurados y se sigue buscando los lugares donde se producen y almacenan. (NT)

Negó la delegada de la PGR en Querétaro, **Norma Patricia Valdés**, que los cárteles de la droga estén operando en la entidad, aunque aceptó que pueden vivir en Querétaro familiares de esos delincuentes. (NT)

Tras un juicio de extradición internacional, autoridades de Estados Unidos entregaron a personal de la Procuraduría General de Justicia, a **Bernardino Arévalo Luna**, responsable del delito de homicidio en febrero de 1993. (NT)

Conforman el plan estratégico para combatir la delincuencia, representantes de diez procuradurías de diferentes Estados de la República mexicana. Se reunieron para compartir información y conformar esquemas de acción y reacción. Esta reunión durará dos días. (NT)

Los delitos sexuales son más comunes de lo que se cree; incluso es el padre quien en ocasiones tiene abusos deshonestos con sus hijas. Los delitos pueden ser violación, incesto, estupro y abusos deshonestos. El año pasado, del total de delitos denunciados en la Procuraduría General de Justicia, el 15.3% corresponde a delitos sexuales, donde el 10.67% fue de casos de violación y el 4.85% de abusos deshonestos. (NT)